
Pièces 10 Pièces

Superficie 465 m²

Référence D746

Prix 5 480 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Magnifique Les Hamptons à Mougins, Royal Golf... Villa moderne de 465 m² avec

un  intérieur  spacieux  engorgé  de  lumière.  Haut  plafond  et  grandes  fenêtres.  Un

espace  pratique  et  fung-shui.  Grande  160  m²  avec  accès  direct  aux  grandes

terrasses et pergolas, à la superbe piscine à débordement et au jardin paysager de

5 200 m² arboré de grands arbres. Belles aminités avec 5 suites chambres dont 2

grandes  chambres  parentales,  avec  salles  de  bains  et  walking,  espace  bureau,

bibliothèque,  grande  cave  à  vin  moderne,  buanderie,  piscine,  maison,  solarium,

Garage 3 à 4 voitures de 60 m², et place de ...

Modern  Villa  Hampton  Style  in  MouginsMagnificent  The  Hamptons  in  Mougins,

Royal Golf ...Modern villa of 465 Sqm with a spacious interior engorged with light.

High Ceiling and large windows. A practical space and Fung-shui.Large 160 SQM

with direct access to the large terraces and pergolas, to the superb infinity pool and

to the landscaped garden of 5,200 sqm with large trees.Beautiful amenities with 5

suites bedrooms including 2 large master bedrooms, with bathrooms and walking

closets, office space, library, large modern wine cellar, laundry room, pool, house,

solarium,3 to 4 car garage of ...

BOND RIVIERA / IMMO CAFÉ 

16 av Felix Faure - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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